

rku.it

Einheitliche IT-Landschaften

[27.02.2014] Das Unternehmen rku.it hat für drei Energieversorger die Software-Systeme übernommen.

Für die Unternehmen Stadtwerke Neu-Isenburg, Werraenergie und Energieversorgung Main-Spessart hat der IT-Dienstleister rku.it den Betrieb sowie die Anwendungs- und Anwenderbetreuung übernommen und realisierte den Übergang auf vereinheitlichte Anwendungssysteme. Dies geschah nach Angaben von rku.it in mehreren Einzelschritten. So stellte rku.it zum einen die Server-Infrastruktur in den eigenen Rechenzentren bereit. Zum anderen übernahm der IT-Spezialist das vorhandene Lösungspaket SAP for Utilities aller drei Kunden und den Betrieb der Kern-SAP-Lösungen der Stadtwerke Neu-Isenburg und Werraenergie. Für Werraenergie betreibt und betreut rku.it zudem auch die Lösung SAP ERP Human Capital Management (SAP ERP HCM). Während der Umstellungsphase wurden für alle drei Kunden die Anwendung SAP Energy Data Management und ein auf die energiewirtschaftlichen Bedürfnisse zugeschnittenes Online-Portal auf Basis von SAP-Technologie neu eingeführt. Holger Bonk, Leiter Vertrieb und Marketing bei rku.it, erklärte: „Wir bieten Energieversorgungsunternehmen eine auf ihre Bedürfnisse ausgerichtete Anwendungslandschaft. Verbunden mit deren sukzessiver Vereinheitlichung stehen unseren Kunden zukunftsfähige Systeme und damit optimierte Geschäftsprozessabläufe zur Verfügung.“

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, rku.it, Energieversorgung Main-Spessart, IT-Outsourcing Stadtwerke Neu-Isenburg, Werraenergie